

JUBILACIÓN DEL COMPAÑERO FELIPE

Compañeros en el día de hoy vivimos lo que para la inmensa mayoría de la plantilla de la Policía Local es una sensación nueva, se jubiló el **Cabo 28080104**, D. Felipe Brasero Marcos perteneciente a este Cuerpo de Policía Local de Majadahonda.

En esta circunstancia consideramos justo y queremos dedicarle desde aquí, de forma sincera unas palabras de reconocimiento y agradecimiento a sus largos años de trabajo, durante los cuales prestó sus servicios profesionales a todos los ciudadanos de forma incansable (esto lo sabemos muy bien los que hemos patrullado con él, recordamos con una sonrisa esos largos turnos de noche).

En su faceta humana nos quedamos con su forma de ser honesta, amable y discreta, cuando iniciamos la andadura en la labor policial, siempre nos trató de forma respetuosa y paciente, aunque a veces esto no fuera tan sencillo; en cuanto a su faceta profesional, como compañero y mando policial supo guardar el necesario equilibrio entre los subordinados y superiores, consiguiendo a pesar de diversas circunstancias, que en sus turnos de trabajo, hubiera un buen ambiente laboral en el que confluían el respeto, el ánimo y el trabajo.

Por ello, en muestra de consideración y el respeto que creemos necesario, es por lo que con estas breves líneas FELIPE queremos darte las gracias de forma sincera y desearte que disfrutes ampliamente tu anhelada jubilación junto con la familia y tus seres queridos, te consideramos una buena persona y lo mereces.

En Majadahonda será imposible que no se recuerde la figura de ese Cabo recio, de mirada profunda y ojos azules, conocido como el CABO FILIPE, ese cabo que ya pertenece a otra generación de POLICIAS, que tuvieron que afrontar en su momento la dificultad de desempeñar su trabajo como POLICIAS LOCALES y gracias a los cuales, hoy en día muchos podemos desarrollar nuestras funciones policiales de forma muy diferente a como lo fue antaño.

Recuerda cuando estés paseando por tu ciudad y veas un vehículo patrulla, que dentro van dos de tus compañeros, dos PATRULLEROS con los que podrás contar siempre que los necesites.

Un abrazo y hasta siempre compañero